



問い合わせ

令和7年12月5日

上田市立第二中学校 No.9

# 学校だより

## 『PTAフェスティバル』～PTA役員の皆様ありがとうございました～

「PTAと生徒が共に楽しめる、気軽に取り組める全員参加型のスポーツ大会」をコンセプトに本年度のPTAフェスティバルを行いました。各クラス男女混合でA・B・Cの3チームをつくり、クラス対抗で行いました。PTA役員の方々を中心に、準備から当日の運営まで、大変お世話になりました。テストを終えたばかりの生徒の楽しそうな笑顔と歓声が心に残る、素敵な時間を過ごすことができました。

第1位：2年1組 第2位：3年3組 第3位：1年2組・1年3組・2年3組

フリスピードッジ



フリング・ネットパスラリー



ビーチボールバレー



ポッチャ



スカットボール



スマイルボーリング



カローリング



○○といえばGAME



モルック



## 『子ども中心の日ウィーク②』～ご協力ありがとうございました～

テレビやPC・ゲーム等のスイッチを切り、子どもを中心に家族の交流を深めていただくことを目的として、11月17日（月）～11月23日（日）に第2回「子ども中心の日ウィーク」を実施しましたところ、多くのご家庭より多様な取組のご報告をいただきました。ご協力ありがとうございました。

以下、今回の取組のご感想の一部をご紹介いたします。



★家族で同じ目的の事をする事はとてもいいなと感じました。子供が任された作業を積極的にやってくれた事に成長を感じました。普段なかなかできない親子での会話もできて良かったと思います。時々こういう時間が持てるようにしていきたいと思いました。

★以前はよくやってくれていた洗濯物たたみを一緒にやってくれるようになりました。親よりたたみ方にこだわりがあるようで、色々話しながら(議論しながら)行って、会話が増えました。

★子どもたちも大きくなってきて、家族みんなが揃って食卓を囲める日も少なくなっていました。テレビを消して、会話をしながら食べ、息子はPTAフェスティバルの楽しかった話をしてくれました。最近、何となくテレビをつけたまま食事をしていましたが、親子で過ごせる時間はそんなに長くないので、これを機にまた食事の時は会話を楽しみたいと思いました。

★背が伸びて高いところの枝を切ってくれ身体の成長を感じました。この枝はいるかいらないか自分の感覚でやっていいと伝えたら子供なりに考えてくれました。花壇の植え替えは久しぶりの土いじりで楽しんでいました。一緒に行えて1人で行うより短時間で済み助かりました。

★テレビはあまり見ないので、スマホを全く触らないはなかなか難しく、時間を決めて行いました。親も使うので子どもだけダメとはなくなかなか言いづらく、難しいなあと感じました。

### <今後の予定>

#### [12月]

8日（月）教育相談④

9日（火）保護者懇談会①（4時間日課 一般下校14:05 完全下校16:00）

11日（木）保護者懇談会②（4時間日課 一般下校14:05 完全下校16:00）

12日（金）保護者懇談会③（4時間日課 一般下校14:05 完全下校16:00）

15日（月）保護者懇談会④（4時間日課 一般下校14:05 完全下校16:00）

16日（火）保護者懇談会⑤（4時間日課 一般下校14:05 完全下校16:00）

18日（木）学期末清掃（23日（火）まで） 2年放射線授業

22日（月）生徒総会② 地区生徒会② 2年喫煙防飲酒防止授業 上田市子ども議会

23日（火）生徒会引継会

25日（木）2学期終業式

26日（金）～年末年始休業（1月7日（水）まで）

#### [1月]

8日（木）3学期始業式

9日（金）3年総合テスト⑤ PTA総務委員会

12日（月）東信地区アンサンブルコンテスト

13日（火）学校へ行こう週間③（～16日（金）まで）

22日（木）新入生中学校説明会

23日（金）英検②

#### 【スクールカウンセラー来校日】

◇12月16日（火）

◇1月20日（火）

◇2月3日（火）

◇2月17日（火）最終

☆相談の希望がありましたら、  
担任または養護教諭までお知らせください。